

飯豊中 ほけんだより

R5. 1、17

飯豊中学校 保健室

コロナ感染拡大しています 今以上に対策を！

おうちの方々にたくさんのご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございます。感謝いたします。さて、今週に入ってから、コロナ罹患者が増加しています。今以上に十分に注意をしてください。

朝起きた
ときに喉が
痛かった

主な症状

のどの痛み
鼻水
発熱



発熱はない
こともある

私は、喉が痛い
だけで熱がない
から大丈夫！！

1 朝起床時、喉の痛みがある時は、

登校を控えてください。

その他、いつもと違う体調不良
の場合もです！



この考えは
危険



2 家族に具合の悪い人がいる場合は

登校を控えてください。



風邪症状の方がいる場合は登校できません。陰性が確認できたら登校できます。心配があり休む場合も出席停止となります。

インフルエンザも要注意

停止期間は？ インフルエンザとコロナ同時流行が懸念されています



高熱

寒気

筋肉痛など

学校保健安全法により発症した後5日を経過し、かつ解熱した後2日を経過してからとされています。

① インフルエンザを発症してから5日経ていること（発熱した翌日を1日目とする）

② 熱が下がってから2日経っていること

※鳥インフルエンザ：死んでいる鳥には絶対に触らないこと

県内でも死んでいるカラスや野鳥から鳥インフルエンザが検出されています。